



Rückblick

Am vergangenen Osterwochenende besuchten rund 80 Gäste unseren Osterbrunch. Die festliche Atmosphäre und das feine Essen haben für ein unvergessliches Erlebnis gesorgt.

Die Gäste wurden von uns herzlich empfangen, konnten sich mit einem Glas Prosecco oder Orangensaft auf das bevorstehende Fest einstimmen und sich anschliessend am Buffet versorgen. Eine breite Auswahl an kalten und warmen Speisen erfreute den Gaumen. Zur Auswahl standen verschiedene Brote, Zopf und Gipfeli, feine Aufstriche, frisches Obst, Eiervariationen, Aufschnitt und geräucherte Fische. Selbstverständlich fehlte auch der Sonntagsbraten vom Kalb nicht, dazu Kartoffelgratin und Spargeln.

Während die Gäste sich am Buffet bedienten, sorgte unser Team für einen reibungslosen Ablauf und stand bei Fragen und Wünschen jederzeit zur Verfügung. Die Stimmung war fröhlich, es wurde viel gelacht und sich angeregt unterhalten.

Besonders schön war auch die Dekoration, die passend zum Osterfest gestaltet war. Blumenarrangements in fröhlichen Farben und lustige Osterhasen sorgten für eine gemütliche, festliche Atmosphäre.

Die feinen und schön angerichteten Desserts bewirkten zum Abschluss, dass alle rundum zufrieden in den Nachmittag gingen. Alles in allem war es ein gelungenes Event, das uns noch lange in Erinnerung bleiben wird. Wir bedanken uns bei allen Gästen für ihr Kommen und freuen uns auch am Muttertag, wieder solche unvergesslichen Momente mit Ihnen teilen zu dürfen.



Alters- und
Pflegezentrum
Bruggwiesen